



Ebikon, 9. November 2017

Medienmitteilung

Die FDP sagt ja zum Voranschlag

Die FDP.Die Liberalen Ebikon blickt mit Sorge auf die Entwicklung der Gemeindefinanzen. Während viele Luzerner Gemeinden für 2018 mit einem satten Plus rechnen, prognostiziert Ebikon tiefrote Zahlen. Trotz des erheblichen Defizits sprachen sich die Vorstandsmitglieder der Ortspartei an ihrer Sitzung vom 9. November für den Vorschlag 2018 aus und empfehlen, ein Ja in die Urne zu legen. Die FDP ist überzeugt, dass die Gemeinde den kleinen Spielraum für Sparmassnahmen, der angesichts der vielen vom Kanton vorgegeben Ausgaben bleibt, erschöpfend ausnutzt. Sie hofft darauf, dass das durch die zahlreichen Bauvorhaben bedingte Bevölkerungswachstum in den kommenden Jahren auch mit einer entsprechenden Zunahme des Steuersubstrats verbunden ist.

Weitere Informationen erteilen Ihnen: René Friedrich, Parteipräsident FDP.Die Liberalen Ebikon, Telefon 041 220 03 15.